

植垣米菓株式会社 (加古川市平岡町)

創業は1904年(明治40年)で、100年以上続く老舗米菓製造メーカーです。

鳶ボール、六甲花吹雪、オリーブの花など皆さんお馴染みのロングセラー商品を製造されています。



感想

工房はJR東加古川駅の北東にあります。きちんと整理整頓された清潔感のある工房です。平均年齢は40代中盤くらいとのことでした。若い方からベテランの方まで、性別問わず活躍されている印象を持ちました。

「世界へ感動を発信する」という理念の下、工房内の各工程で製法や品質にこだわって作業をされており、安心安全や美味しさを追求する姿勢に感銘を受けました。



事業所の特徴（うちのええとこ紹介します～）

- *各製造工程での作業についてしっかりとマニュアルがあります。
- *未経験の方も、丁寧な教育と指導があるのでご安心ください。
- *鳶ボールなどのロングセラー商品を製造しつつ、「有機おかき」「有機あられ」などの新商品の開発にも取り組んでいます！
- *長く働いている従業員が多く、パートの方には70歳代の方も勤務されています。
- *車通勤の方は、無料駐車場あります。



求めている人材（仲間になってくれたら嬉しいな～）

- *製菓機械のメンテナンス業務の募集をしています。異業種からの転職も大歓迎です。
- *「機械修理に対応可能な経験、知識お持ちの方」大歓迎です。
- *不安な事や質問も隨時対応いたしますので、お気軽にお問い合わせください。



*求人の詳細は、ハローワーク窓口にてお問い合わせください。